
Comme beaucoup de

femmes, je pense que

c'est la naissance de

mes enfants, ma fille

d'abord, parce que

c'est l'aînée, ensuite

mon fils, parce que

c'était un garçon et

que j'ai eu peur de le

perdre.

Frédérique 35 ans Cambrai
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